

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-99-00-37]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, December 10, 1999 at 1:30 p.m. in the Board and Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

A. Baudot

C. Biggs

M. Dias-Tatilon

J.-C. Garcia

J.-C. Jaubert

S. Legault

E. Mahant

J. Michaud

E. O'Hara

E. Roventa

I. Smith

R. Wallace

J. Benson

F. Boudreau

M. Feliciano

E. Gilfillan

K. Joseph

L. Lewin

D. Mazzeo

V. Monty

D. Olin

J. Savary

D. Tan

C. Besnard

D. Clipsham (Chair)

E. Fowler

A. Hopkins

S. Kampf

C. Lowe

K. McRoberts

G. Moyal

M. Renaud

C. Silva

C. Tatilon

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 10 décembre 1999 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

The Chair welcomed Professors R. Rudolph and S. Saleuddin, members of the Advisory Search Committee for the appointment of the Vice-President Academic and the Vice-President Research and Innovation.

The Chair also noted the following:

- Re: the offering of courses via the internet: CCAS was working on a template and would be advising Faculty Councils on its development.
- Re: Senior Scholars on Faculty Council: No Senate Rules; the Glendon Faculty Council motion was included in the routine report to Senate Executive.

### 1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 40.

Le président souhaite la bienvenue aux professeurs R. Rudolph et S. Saleuddin, membres du comité de sélection pour les postes de vice-président(e) aux études et vice-président(e) à la recherche et à l'innovation.

Le président rapporte aussi les points suivants :

- Offre des cours via l'internet : le CCAS prépare un modèle et le soumettra aux divers conseils de la faculté.
- Représentation des professeur(e)s retraité(e)s au Conseil : il n'existe pas de règlements au Sénat ; le comité exécutif du Sénat a reçu la motion du Conseil.

2. **Minutes of the previous meeting**

▪ **November 12, 1999 – FC-99-00-28**

The minutes were **approved** with one amendment (page 3, last sentence of the last paragraph should read “nine” students). (Feliciano/Jaubert)

3. **Matters arising from the minutes**

There was none.

4. **Inquiries and Communications**

▪ Professors R. Rudolph and S. Saleuddin

Professor R. Rudolph introduced himself and Professor S. Saleuddin as members of the Advisory Search Committee for the appointment of the Vice-President Academic and the Vice-President Research and Innovation. He then gave some background information regarding the two positions, as well as the portfolio reorganization that had been made. He noted that the Committee’s mandate would be to: advise on the new position descriptions for the two vice-presidencies; consult with all parts of the University on potential candidates; interview potential candidates; and advise the President on who should fill the positions. The Committee is expected to conclude its work by April 2000, and the new appointments would be effective July 1, 2000. He then invited members of Council to participate in the nomination process and to forward the names to I. Fezza, the secretary of the Committee.

2. **Procès-verbal de la séance précédente**

▪ **12 novembre 1999 – FC-99-00-28**

Le procès-verbal est **approuvé** avec une correction (page 3, la dernière phrase du dernier paragraphe, lire « neuf » étudiants). (Feliciano/Jaubert)

3. **Questions dérivant du procès-verbal**

Il n’y en a pas.

4. **Communications et questions diverses**

▪ Les professeurs R. Rudolph et S. Saleuddin

Le professeur R. Rudolph se présente et présente le professeur S. Saleuddin tous deux membres du comité de sélection pour les postes de vice-président(e) aux études et vice-président(e) à la recherche et à l’innovation. Il présente ensuite des la nature des deux postes ainsi que la réorganisation récente des responsabilités. Il précise que le comité doit présenter des recommandations concernant la description des deux nouveaux postes; consulter la collectivité de York pour sélectionner des candidats potentiels ; effectuer des entrevues avec les candidats et candidates et recommander à la présidente les noms de personnes choisies. On espère que le comité pourra arriver à une conclusion d’ici avril 2000 et que les nouveaux engagements entreront en vigueur le 1<sup>er</sup> juillet 2000. Il invite les membres du Conseil à participer aux mises en candidature et à communiquer leurs suggestions à I. Fezza, secrétaire du comité.

A number of concerns were raised, namely: why were both searches internal to York University only? How was the Committee selected and what was involved in the consultation process? Why was the President chairing a committee that was advisory to her? Why was there no Glendon representative on the Committee? Why was there no student member of the Committee? Why “VP for Research and Innovation” as opposed to “VP for Research”? Had Senate been consulted about the process of the search or the administrative reorganization?

In response, Professor Rudolph and Professor Saleuddin noted the following: potential candidates should have considerable experience with York University and they should be drawn from the pool for 1<sup>st</sup> class scholars, senior, past and current administrators at York. With regards to the new title “VP for Research and Innovation” Professor Saleuddin noted that the same title exist at the University of Toronto; he also added that the reorganization of the VP portfolios had not been announced at Senate. The Committee had been selected by the President and would be chaired by the President. However, concerns expressed by members about the selection of the Committee and its chairmanship, Glendon non-representation, the recruiting process etc. would be passed on to the President.

Quelques questions sont posées, notamment : pourquoi la recherche pour les deux postes est-elle limitée aux candidatures internes à l’Université York ? comment est-ce que les membres du comité ont été sélectionnés et comment se fera la consultation ? pourquoi est-ce que ce comité consultatif est présidé par la présidente elle-même ? pourquoi est-ce qu’il n’y a pas de représentants de Glendon ? pourquoi est-ce qu’il n’y a pas d’étudiants ? pourquoi un poste de V-P à la recherche et à l’innovation plutôt que V-P à la recherche ? est-ce que les modalités de sélection et la réorganisation des responsabilités ont été annoncées au sénat ?

Dans leurs réponses, le professeur Rudolph et le professeur Saleuddin notent que : les candidats potentiels devront avoir une très large connaissance de l’Université York, être des universitaires de grand renom, et avoir l’expérience de l’administration au sein de York. En ce qui concerne le nouveau titre de V-P à la recherche et à l’innovation, le professeur Saleuddin note que le même titre existe à l’université de Toronto ; il ajoute aussi que la réorganisation des responsabilités n’a pas été annoncée au sénat. Les membres du comité ont été choisis par la présidente et le comité sera présidé par la présidente. Toutefois, les inquiétudes exprimées à propos de la sélection des membres du comité et de sa présidence, de la non-représentation de Glendon, des modalités de la sélection, etc. seront communiquées à la présidente.

- Principal's Remarks

The Principal informed Council of the following: Louise Lewin has accepted a new three-year term as Associate Principal (Student Affairs); John Crozier will be taking a well-earned sabbatical leave in 2000-01 and Françoise Boudreau has accepted the position of Associate Principal (Academic) for a two-year term; Guy Larocque has been appointed as the new External Relation Officer for Glendon and the Executive Officer position still needs to be filled.

The Principal thanked all those who contributed in the Open House activities here at Glendon. He noted the great participation of faculty members as well as students. He also mentioned the Escott Reid Memorial Service as being well attended and successful.

A. Hopkins raised a query about the Glendon Promotional Plan. He made reference to page 3 of the document, and wished to know if the "Emphasis" had been prioritized according to its current order. The Principal observed that there was no specific order of priority but item (b) was the one currently attracting more attention. He added that Glendon has to appeal to a very large pool and that the idea of it being a Bilingual Liberal Arts College was more important. C. Tatilon also gave some statistics of students enrolled Glendon without any knowledge of French – he noted that the retention was very low, causing a very serious problem and therefore Glendon should discontinue accepting them.

- Remarques du principal

Le principal informe le Conseil que : Louise Lewin a accepté un nouveau mandat de trois ans au poste de principale adjointe aux affaires étudiantes; John Crozier prendra un congé sabbatique bien mérité en l'an 2000-2001 et Françoise Boudreau a accepté le poste de principale adjointe aux études pour deux ans ; Guy Larocque a été engagé comme nouvel agent des relations externes et le poste de directeur général reste à combler.

Le principal remercie tous ceux qui ont contribué aux activités organisées pour la journée Porte-ouverte à Glendon. Il a remarqué la grande participation des professeurs ainsi que des étudiants. Il mentionne aussi le succès de la cérémonie commémorative en l'honneur du Dr. Escott Reid qui a attiré un grand nombre de personnes.

A. Hopkins s'inquiète à propos du plan de promotion de Glendon. Il se réfère à la page 3 du document, et veut savoir si l'ordre dans lequel les points sont présentés correspondent à leur ordre de priorité. Le principal observe qu'il n'y a pas d'ordre de priorité particulier, mais que toutefois le point (b) attire en ce moment le plus d'attention. Il ajoute que Glendon doit s'adresser à un vaste bassin de candidats et que sa nature de collège bilingue est la chose la plus importante. C. Tatilon donne aussi un bilan du nombre d'étudiants inscrits à Glendon qui n'ont aucune connaissance du français. Il note que le taux de rétention est très bas parmi ces étudiants, ce qui cause un problème très sérieux, et par conséquent Glendon ne doit plus les accepter.

- Professor A. Hopkins – Points of Order – [FC-99-00-30]

Council received the document re: Points of Order.

- Professeur A. Hopkins – Questions de procédure - [FC-99-00-30]

Le conseil reçoit le document : « Points of Order ».

## 5. Reports from Standing Committees

### (a) **Research Grants Committee**

C. Besnard reported that given the excess of unused funds the Committee has decided to raise the maximum amount applicable to \$2,100 per competition and up to \$3,800 over a three-year period. She also invited faculty members to participate in the next competition that will be open until January 21, 2000.

Two questions were raised concerning eligibility for the grants administered by the Research Grants Committee. The Chair of Council responded that in his understanding these particular funds were available for members of the YUFA bargaining unit. Those Senior Scholars who were members of the YUFA bargaining unit would therefore be eligible to apply for the grants. Contract faculty belonging to the CUPE 3903 bargaining unit were not however eligible. Several members of Council pointed out that there were other funds specifically available for CUPE contract faculty.

## 5. Rapports des comités permanents

### (a) **Comité des subventions de recherche**

C. Besnard rapporte qu'en raison de l'excédent de fonds non distribués, le comité a décidé d'augmenter à 2 100 \$ par concours le maximum applicable et à 3 800 \$ le maximum autorisé sur une période de trois ans. Elle invite aussi les professeurs de participer au prochain concours qui sera ouvert jusqu'au 21 janvier 2000.

Deux questions sont posées concernant l'admissibilité aux concours de subventions de recherche. Le président répond qu'à son avis, ces fonds étaient réservés aux seuls membres du syndicat YUFA. Les professeurs retraités qui sont membres du syndicat peuvent donc être candidats. Les professeurs appartenant à la convention collective CUPE 3903 ne sont toutefois pas admissibles. Certains membres du Conseil soulignent l'existence de d'autres subventions réservées au membres du syndicat CUPE.

**(b) CASTL**

## Changes to Degree Requirements

- The proposed changes to Degree requirements in Computer Science as contained in document FC-99-00-31 were **approved**.
- The proposed changes to Degree requirements in Philosophy as contained in document FC-99-00-32 were **approved**.
- The proposed changes to Certificate requirements in the Work and Study Programme as contained in document FC-99-00-33 were **approved**.

**(c) Curriculum Committee**♦ **Curriculum Submissions**

Submissions received from the following Departments were **approved**:

- History – FC-99-00-34
- International Studies – FC-99-00-35
- Sociology – FC-99-00-36

**(b) Comité des normes académiques**

## Changements aux exigences des programmes

- Les changements proposés aux exigences du Baccalauréat ès arts en Informatique, contenus dans le document FC-99-00-31, sont **approuvés**.
- Les changements proposés aux exigences du Baccalauréat ès arts en Philosophie, contenus dans le document FC-99-00-32, sont **approuvés**.
- Les changements proposés aux exigences du certificat Travail et études, contenus dans le document FC-99-00-33, sont **approuvés**.

**(c) Comité des programmes**♦ **Soumissions de cours**

Les soumissions reçues des départements suivants sont **approuvées** : (à l'exception de celles notées ci-dessous)

- Histoire – FC-99-00-34
- Études internationales – FC-99-00-35
- Sociologie – FC-99-00-36

**(d) Policy and Planning Committee**

A. Hopkins reported that both APPC and the Development Committee presented a report to Senate at the November 25, 1999 meeting.

He reminded all the Chairs and Coordinators that their Academic Plan should be made available to the Committee by Monday, January 17, 2000. He observed that after the Planning exercises, PPC would examine the TS appointments issue.

**(d) Comité de direction et de planification**

A. Hopkins indique que le CDPU du Sénat aussi bien que le comité de développement ont présenté un rapport au Sénat lors de la séance du 25 novembre 1999.

Il rappelle à tous les directeurs et coordonnateurs que leur plan académique doit être soumis avant le lundi 17 janvier 2000. Il indique que le CDPU examinera les questions d'engagement de professeurs après avoir traité les documents de planification.

**6. New Business**

C. Biggs informed Council of the upcoming ACCESS 2000 campaign to support a universally accessible, high quality, system of higher education in Canada. She noted that the Student Caucus would be proposing a motion for Council to support the campaign which will start on February 2, 2000 and looked forward to Council's approval of the motion.

I. Gentles observed that a letter of thanks and appreciation should be sent to Professor A. Tucker for his generous contribution in the establishment of the "Professor Albert V. Tucker Award". The Chair undertook to do this.

A. Baudot noted that thanks to S. Lanoue, the Campus seemed to be cleaner.

**6. Affaires nouvelles**

C. Biggs annonce au Conseil le prochain démarrage de la campagne ACCÈS 2000, destinée à promouvoir au Canada un système d'enseignement supérieur de haute qualité. Elle note que le caucus étudiant compte proposer une motion pour que le Conseil appuie la campagne qui débutera le 2 février 2000, et elle espère que la motion sera approuvée.

I. Gentles note qu'une lettre de remerciement devrait être envoyée au Professeur A. Tucker pour sa généreuse contribution pour l'établissement de la bourse « Professeur Albert V. Tucker ». Le président entreprend de s'en occuper.

A. Baudot note que grâce aux efforts de S. Lanoue, le campus semble être un peu plus propre.

**7. Adjournment**

The meeting adjourned at 3:10 p.m.

**7. Levée de la séance**

La séance est levée à 15 h 10.